



大いちょう

学校だより
第15号
磐田市立豊岡北小学校
令和5年2月17日

令和4年度3学期の3つの花



考える花

3年生が、JA や地域の方々の御協力をいただき、総合的な学習で育てた大豆から豆腐をつくる体験を行いました。ミキサーで細かくしたり、しぼったり、煮詰めたり、凝固剤を入れたり、たくさんの工程を、目を輝かせて取り組みました。



今年度最後の校内作品展開催中です。今回は、これまでの作品の中から、学級ごとに2点選出されたものが展示されています。



参観会、懇談会、ありがとうございました。学習課題解決のために真剣に考えたり調べたり、友達と話し合ったりする姿や、学習の成果を精一杯伝える姿などを見ていただけただけではないでしょうか。



なかよしの花

6年生ありがとうの会が、20日に迫っています。今年度は体育館が使用できないため、どうすればよいか、6年生が何を求めているか、5年生がアイデアを出し合っており、よりベターな方法を考えて進めています。



5年生が地域の美化活動を行いました。たくさんのごみを拾い、一方で、きれいな場所も多かったため、「もしかしたら地域の方がきれいにしてきているのかもしれない…」など考えた様子でした。



4年生が梅花の里の皆さんとオンラインで交流をしました。喜んでもらえるように、特技披露やクイズ、しりとりなどを行いました。



きたえる花

今年度はクラスでの体力アップコンテストとは別に、個々の運動への目標を定めた「体力アップカード」を活用していました。

逆上がりができるようになりたいと考えて、繰り返し練習したり、友達にアドバイスをもらったりして、連続逆上がりまでできるようになった、という子もいました。

残り1か月間、自分の目標に向かって頑張ってほしいです。

【お知らせ・お願い】

コドモンに関して

- ・平日は毎朝8時までの検温入力を忘れず
ずにお願ひいたします。また、**欠席する場合も検温の報告**は願ひします。土日は、
無理のない範囲で入力してください。
- ・お知らせ配信について、試行期間中のた
め、いわたホッとラインでも合わせてお
伝えています。

工事について

体育館床改修工事…2月いっぱい完成予定です。3月にはきれいな体育館を使用できます。
北校舎1階床改修工事…1年1組、1年2組の床はきれいになりました。現在、2年2組がC S ルームで生活しています。2年2組の床が直ったら、理科室です。
また、1階の建具は3月に新しいものが入ります。
中校舎屋上防水工事…ほぼ完了しました。
北校舎屋上防水工事…屋上の防水シートは張り替えましたが、他の部分を補修中です。また、3月には校舎内の天井などをきれいにしていきます。
※雨漏りや引っ越し、使用の制限など、子供たちに様々な不便をかけていますが、みんな明るく前向きに過ごしていて、工事の方々も癒されています。

サポートメンバーの皆さんありがとうございました
今年度の活動、本当にあり
がとうございました。

サポートメンバーの皆さん
が今年度を振り返って話合
いをしてくださいました。

出られる時だけのボラン
ティアも大歓迎です。来年度、
さらに大勢の方の御参加を
お待ちしております。

→ 子供たちからのお礼のメッセージと、
6年生製作のファブリックフラワー



創立 150 周年記念コーナー

6年キャリア学習
直木賞作家 今村翔吾さんを迎えて…



本を読むことの魅力
文を書く時のポイント
作家となったきっかけ
などととても素敵なお話でした。

PTA 広報部作成「大いちょう創立 150 周年記念号」乞う御期待

創立 150 周年記念 PV も乞う御期待

3 代目いちょうの木植樹会…3/8(水)14:30~14:45
雨天の場合3/10(金)14:00~14:10

150th

豊岡北小学校創立150周年記念

※ 学校だよりをコドモン資料室に入れます。